



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Endspurt für den Wirtschaftspreis Sachsen-Anhalt 2024 – Jetzt bewerben!

Noch bis zum 2. September 2024 können sich Unternehmen und Existenzgründungen bewerben

Der Countdown läuft: Noch bis zum 2. September 2024 können sich Unternehmen und Existenzgründungen aus Sachsen-Anhalt für den erstmalig ausgeschriebenen Wirtschaftspreis Sachsen-Anhalt bewerben. In den vergangenen Wochen sind bereits über 50 Bewerbungen eingegangen, darunter 29 von Unternehmen und 21 von Existenzgründungen.

Der Wettbewerb, der mit einem Preisgeld von bis zu 15.000 Euro dotiert ist, zielt darauf ab, die innovativsten und leistungsstärksten Akteure der Wirtschaft im Land auszuzeichnen. Die Resonanz ist groß: Magdeburg, Halle, der Harz und der Salzlandkreis sind bislang am stärksten unter den Bewerbungen vertreten.

Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt, zeigt sich begeistert über das bisherige Interesse: „Es ist schön zu sehen, wie viele Unternehmen sowie Gründerinnen und Gründer sich bereits beworben haben. Vom Steinmetzhandwerk über die Werkstofftechnik, von der Messtechnik bis zur Wasseraufbereitung, vom Getreideanbau bis zur Softwareentwicklung – toll, wie viel unternehmerisches Potenzial in unserem Sachsen-Anhalt steckt. Ich möchte auch die Unternehmerinnen und Unternehmer, die bisher noch zögern, ermutigen: Nutzen Sie die Chance, sich mit Ihren Leistungen und Ideen zu präsentieren. Der Wirtschaftspreis ist nicht nur eine Anerkennung für Ihre herausragende Arbeit, sondern auch eine schöne Gelegenheit, unser Sachsen-Anhalt gemeinsam noch sichtbarer zu machen.“

Unternehmen und Existenzgründungen aus Sachsen-Anhalt, die sich noch nicht beworben haben, sind aufgerufen, dies in den verbleibenden Tagen bis zum 2. September 2024 zu tun. Die Bewerbung erfolgt einfach und schnell über das Online-Formular auf der Website <https://wirtschaftspreis-sachsen-anhalt.de/>.

Die Gewinner und Gewinnerinnen werden im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung am 19. November 2024 in Magdeburg durch Minister Sven Schulze ausgezeichnet. Neben dem Preisgeld erhalten die Preisträger eine Urkunde, einen Award, werden als Erfolgsbotschafter in die Kommunikationsmaßnahmen des Landes eingebunden und dürfen das Logo der Auszeichnung als „Siegel“ für ihre eigene Kommunikation verwenden.

Für weitere Informationen und die Teilnahmebedingungen besuchen Sie bitte <https://wirtschaftspreis-sachsen-anhalt.de/>.

Kontakt für Rückfragen von interessierten Unternehmen:

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (IMG)

Büro „Wirtschaftspreis Sachsen-Anhalt“

Stefanie Fuhrmann

Tel.: +49 391 56899 78

E-Mail: stefanie.fuhrmann@img-sachsen-anhalt.de

Am Alten Theater 6, 39104 Magdeburg